



PEMERINTAH KABUPATEN PURBALINGGA
DINAS KESEHATAN

Jalan Letjen S. Parman No. 21 Purbalingga 53316 Jawa Tengah
Telepon (0281) 891034 Fax (0281) 893278
Website www.dinkes.purbalinggakab.go.id

KERANGKA ACUAN PENYULUHAN LUAR GEDUNG

I. PENDAHULUAN

Masalah kesehatan merupakan masalah yang sangat penting yang dihadapi masyarakat saat ini. Promosi kesehatan sangat efektif untuk memelihara dan meningkatkan kesehatan tersebut. Faktor perilaku dan lingkungan mempunyai peranan yang sangat dominan dalam peningkatan kualitas kesehatan. Hal-hal tersebut merupakan bidang garapan promosi kesehatan. Penekanan konsep penyuluhan kesehatan lebih pada upaya mengubah perilaku sasaran agar berperilaku sehat terutama pada aspek kognitif (pengetahuan dan pemahaman sasaran), sehingga pengetahuan sasaran penyuluhan kesehatan sesuai dengan yang diharapkan oleh penyuluh kesehatan maka penyuluhan berikutnya akan dijalankan sesuai dengan program yang direncanakan.

II. LATAR BELAKANG

Penyuluhan kesehatan adalah kegiatan pendidikan yang dilakukan dengan cara menyebarkan pesan, menanamkan keyakinan, sehingga masyarakat tidak hanya sadar, tahu dan mengerti, juga mau dan bisa melakukan suatu anjuran yang ada hubungannya dengan kesehatan.

Penyuluhan kesehatan luar gedung merupakan suatu kegiatan atau usaha untuk menyampaikan pesan kesehatan kepada masyarakat, kelompok masyarakat, kelompok individu dengan harapan bahwa dengan adanya pesan tersebut individu dapat memperoleh pengetahuan tentang kesehatan yang lebih baik.

III. TUJUAN UMUM DAN TUJUAN KHUSUS

a. Tujuan Umum

Meningkatkan pengetahuan, sikap dan perilaku dari individu, kelompok sasaran, keluarga dan masyarakat dalam bidang kesehatan.

b. Tujuan Khusus

- 1) Terwujudnya individu, kelompok sasaran, keluarga dan masyarakat yang berperilaku hidup bersih dan sehat.
- 2) Terwujudnya lingkungan yang sehat
- 3) Tercapainya individu, kelompok sasaran, keluarga dan masyarakat yang mandiri dalam bidang kesehatan.

IV. KEGIATAN POKOK DAN RINCIAN

NO	KEGIATAN POKOK	RINCIAN KEGIATAN
1	Penyuluhan di Masyarakat	Penyampaian materi tentang Kesehatan, diskusi dan tanya jawab
2	Penyuluhan di Sekolah	Penyampaian materi tentang Kesehatan, diskusi dan tanya jawab
3	Penyuluhan di Pondok Pesantren	Penyampaian materi tentang Kesehatan, diskusi dan tanya jawab

V. CARA MELAKSANAKAN KEGIATAN

Secara umum penyuluhan luar gedung dilaksanakan dengan metode ceramah disertai tanya jawab, demontrasi dan diskusi dengan alat bantu seperti leaflet,poster,lembar balik,laptop,LCD,Amplifier dan Wirelles Microphone.

VI. SASARAN

Sasaran penyuluhan luar gedung adalah individu, kelompok sasaran, keluarga dan masyarakat

VII. JADWAL PELAKSANAAN KEGIATAN

No	Kegiatan	Pelaksana	Jadwal Pelaksanaan											
			1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
1	Penyuluhan Masyarakat	di Promkes, KIA,Gizi, Kesling,P 2p	x	x	x	x	x	X	x	x	x	x	x	X
2	Penyuluhan sekolah	di Promkes, KIA,Gizi, Kesling,P 2p							x	x	x	X		
3	Penyuluhan Pondok Pesantren	di			x			x		X				

VIII. MONITORING EVALUASI PELAKSANAAN KEGIATAN DAN PELAPORAN

Monitoring dan evaluasi pelaksanaan penyuluhan dilakukan untuk mengetahui keberhasilan,kendala dan hambatan dalam pelaksanaan penyuluhan dalam gedung. Monitoring dan evaluasi penyuluhan dalam gedung dilakukan dengan memberikan umpan balik penyuluhan.

Pelaporan dilaksanakan setelah kegiatan penyuluhan luar gedung dilaksanakan

IX. PENCATATAN, PELAPORAN DAN EVALUASI KEGIATAN

Pencatatan dan pelaporan dilakukan setelah pelaksanaan penyuluhan luar gedung dan dilaporkan ke Dinas Kesehatan Kabupaten Purbalingga setiap satu bulan sekali.

Evaluasi kegiatan penyuluhan luar gedung di laksanakan setiap bulan dengan

membandingkan dengan capaian target penyuluhan luar gedung.